

令和4年4月7日

保護者各位

葵学園 葵保育園

先日は、年度末の多忙な時期に『葵保育園についての保護者アンケート』回答にご協力いただきましてありがとうございました。昨年度も、コロナ禍により保育活動が制限され行事の中止や突然の変更等で保護者の皆さまにはご迷惑をおかけいたしました。そのような中でも子ども達は様々な活動を通して成長できましたこと感謝しております。そしてアンケートではたくさんの心温まるお言葉に職員一同励まされたと同時に、保護者の皆様が当園を支えてくださっていることを実感いたしました。今後も当園の良さを大切にしながら、改善点(要望等)を明らかにしてより良い保育を目指していきたいと考えております。

設問①～⑨の回答、設問⑩のご意見・ご要望を報告します。

設問①:園舎・園庭が清潔に保たれている

よくできている 80% ・ できている 18.8% ・ わからない 1.2%

設問②:子どもがのびのびと表現できるような保育が行われている

よくできている 88.8% ・ できている 10% ・ わからない 1.2%

設問③:身近な自然や地域と関われるような取り組みがなされている

よくできている 68.8% ・ できている 23.8% ・ わからない 7.4%

設問④:保育者は子どもに笑顔で接している

よくできている 85% ・ できている 13.8% ・ わからない 1.2%

設問⑤:保育者との会話や連絡ノートなどで、園や家庭での子どもの様子について日常的に情報交換がなされている

よくできている 66.3% ・ できている 27.5% ・ わからない 6.3%

設問⑥:【はいチーズ!について】写真の出来映えはいかかでしたか?

よくできている 22.7% ・ できている 45.4% ・ どちらともいえない 29.5% ・ できていない 2.4%

設問⑦:【はいチーズ!について】写真の販売価格は適切だと感じましたか?

高い 50% ・ 適切 50%

ご意見・ご要望の自由記述欄(同じような内容はまとめさせていただきました)

- ① クラスの先生、クラス以外の先生方も常に笑顔で声を掛けてくださっています。子ども達が楽しく成長できるような取り組みをしてくださりいつもありがとうございます。(もも組保護者)
- ② コロナ禍での保育は大変だったと思いますが、安全に配慮しつつ子ども達に色々な経験をさせていただいたこと感謝いたします。(きく組保護者)

<回答>

温かいご意見ありがとうございます。いただいたご意見を励みに今後も職員一丸となって子ども達が成長できる園生活を送れるよう努めていきたいと思ひます。

- ③ 『はいチーズ!』をこちらのアンケートで知り、きく組の他の保護者の方に運動会の写真が頼めたと聞きました。その他の保護者の方にも数名聞きましたが、知らない方が多く書類が手元に届いていない様です。写真を頼みたいので、お便りが欲しいです。(きく組保護者)

<回答>

『はいチーズ!』(運動会、発表会の写真撮影および販売を依頼している業者)運動会終了後に写真注文の仕方についての案内を配布いたしました。今後は、合わせてホワイトボードやおたより等でもお知らせするようにします。

- ④ 発表会の保護者席が事前にくじ引きだったので、楽な気持ちで会場に向かえて良かったです。運動会もくじ引きとまでは言わず、クラス単位で座るなど見直しをしていただけたら嬉しいです。椅子を使用される方も多くいらっしゃいましたが、最前列での使用は基本的には控えていただくよう事前にアナウンスしていただけるとありがたいです。持ってきたシートに座ったらもちろん見えず、せっかくいい運動会だったので少し虚しさも残りました。(きく組保護者)

<回答>

参加者全員が楽しめるよう保護者の皆さまのご協力をお願いします。

- ⑤ 駐車場までの道をお子さんが先に走りだして、ヒヤッとする場面を時折お見かけします。ご兄弟がいらっしゃると手を繋ぐことは難しいことなのかもしれませんが、事故防止のためにも定期的に注意喚起して欲しいです。(きく組保護者)

<回答>

引き続き、手を繋いで降園をお願いしていきます。

- ⑥ 体操ズボンは長ズボンもあると冬の生活発表会の練習や遠足などでも使えるのですが・・・半ズボンだと冬の朝はちょっと寒いかなと思いました。(きく組保護者)

<回答>

寒い時期には靴下やスパッツ等で調節をお願いします。

- ⑦ お迎えの時間が遅いため担任の先生がいない事が多く、日頃の様子を聞く機会がなかなかないのが少し残念です。時々夕方お会いした時に様子を色々話していただけるので、その機会が多いとありがたいです。(すみれ組保護者)

<回答>

職員の勤務時間の都合により、十分な時間が取れず申し訳ございません。

- ⑧ 保護者向けアルバムですが、やはり月1だと少ない気がします。もう少し増やしてほしいです。(ひまわり組保護者)

<回答>

写真を撮ることばかりに注意がいきってしまい保育がおろそかにならないようにしています。ご理解くださいますようお願いいたします。

- ⑨ コドモンアプリの資料室に以前園だよりを掲載していましたが、もう掲載しませんか？(きく組保護者)

<回答>

掲載のタイミングにより少し遅れることがあります。今後も引き続き掲載していきます。

- ⑩ コロナ禍で難しいのかもしれませんが、保育参観をしてみたいです(きく組保護者)

<回答>

保育参観については、コロナ対策も含め実施を検討しているところです。